

DZ. 24.02.2009, sim

Klosterhof-Kehraus



Als Clowns, Haremsdamen und Mafiosi verkleidet, haben die Damen und Herren des Senioren- Aktiv-Clubs gestern Fasching gefeiert. Musikalisch, tänzerisch und humoristisch eroberten sie die Bühne im Klosterhof: Die-Verbrecher-Singgemeinschaft stimmte die Senioren mit kriminalistischem Gesang ein, mitreißende Lieder aus

Operette und Musical sang die Gruppe Gärtner, die Klosterhofmadl waren als Engel getarnt, die Linedancer erweckten mit Charleston die 20-er Jahre zum Leben – und der Sketch „Was bin ich?“ erinnerte an Robert Lemkes Schweinchen. Nur, dass es statt der 5-Mark-Stücke Rosen gab.